

Il faudrait remarquer que la Corporation commerciale canadienne (CCC) reçoit des appels d'offres provenant d'agences d'approvisionnement américaines pour obtenir des renseignements supplémentaires sur ces débouchés. Les fournisseurs canadiens devraient communiquer avec la CCC pour se renseigner à ce sujet. En outre, ils peuvent recevoir des appels d'offres directement de ces organismes américains s'ils y sont inscrits. Il faut présenter les réponses à des demandes directes par le truchement de la CCC.